



Ouest-France

Pour contacter la rédaction : 38, rue du Pré-Botté, 35051 Rennes cedex 9, 02 99 29 69 00, fax : 02 99 29 69 17, redaction.rennes@ouest-france.fr

Gendarmeries

Mordelles : 91, avenue du Maréchal-Leclerc, 0299 60 40 12.
Pacé : avenue Charles-Le Goffic, 0299 60 13 14.

Marchés

Pacé : place de l'Église, ce matin.
Chavagne : place de la Mairie, ce matin.

Déchèteries

L'Hermitage : route de Cintré, de 14 à 17 h
Le Verger : les trois jours, de 8 h 30 à 12 h et de 13 h 30 à 18 h.
Mordelles : la Croix-Ignon, de 9 h à 12 h et de 14 h à 18 h.
Pacé : la Petite-Fosse, de 9 h à 12 h et de 14 h à 18 h.
Saint-Gilles : ZA du Gripail, rue de la Perrière, de 9 h à 12 h et de 14 h à 18 h.
Vezin-le-Coquet : rue du Domaine, de 14 h à 18 h.

Bibliothèques

Le Rheu : salle des Perrières, 02 99 60 96 44, de 10 h à 12 h et de 14 h à 18 h 30.
Saint-Gilles : rue du Prieuré, 02 99 64 86 12, de 14 h 30 à 17 h.
Chavagne : rue de la Croix-Verte, 02 99 64 25 18, de 10 h à 12 h et de 15 h à 18 h.
Vezin-le-Coquet : contour de l'Église, 02 99 78 71 04, de 10 h à 12 h et de 15 h à 18 h.
L'Hermitage : place de la Mairie, 02 99 64 01 86, de 9 h 30 à 12 h, et de 15 h à 19 h.
Médiathèque
Pacé : chemin de la Métairie, 02 99 85 51 10, de 10 h à 12 h et de 14 h à 18 h 30.

Le Rheu

Un petit air des Tablées du Rheu en décembre



Le Sud-Ouest en visite au Rheu, trois mois avant les prochaines Tablées.

Les prochaines Tablées du Rheu sont déjà en ordre de marche. Les 10, 11, et 12 mars prochains, la commune vibrera de nouveau au rythme de cette manifestation, qui

a drainé cette année plus 26 000 visiteurs. «Les Tablées sont une grande famille de 192 bénévoles, qui travaillent pour la préparation du salon, explique le président Sar-

relabel. **L'esprit d'équipe est essentiel. Nous venons d'ailleurs d'accueillir une nouvelle équipe qui propose des formations œnologiques, en deux groupes de quatorze personnes. Pour la prochaine édition, nous avions au départ prévu d'inviter la région Alsace, finalement cela n'est pas réalisable. Nous avons le choix entre deux régions le Sud-Est et le Sud-Ouest.** Cette dernière a devancé l'appel en se déplaçant sur le marché du Rheu avec les produits de son terroir : miel, foie gras, Madiran... Une visite surprise qui a été joyeusement accueillie par les Rheusois.

■ Appel à la solidarité

Les associations responsables de l'accueil d'urgence du foyer de l'Orme-Robin, à Moigné, recherchent des vêtements (hommes/femmes). Dépôt au foyer, de 9 h à 12 h, ou à l'accueil de la mairie.

Les fêtes en Bretagne : conférence de l'UTL

L'Université du temps libre consacre sa prochaine conférence mensuelle à l'histoire des fêtes et traditions en Bretagne, et plus particulièrement aux danses et à leur signification. Elle sera animée par Serge Digou, écrivain. Un quotidien difficile sur le plan matériel et harassant sur le plan physique, un habitat dispersé... Les fêtes étaient, naguère, pour les Bretons, un moment fort de retrouvailles communautaires où l'identité du clan se forgeait et se renforçait. Les noces et les pardons rassemblaient les foules. La danse y avait une place privilégiée et traduisait, mieux que les discours, les habitudes relationnelles et manières d'être du clan. Et puis, à la fin du XIX^e siècle, les

danses de la ville et les salles de bal sont apparues, vigoureusement dénoncées par l'église. Mais malgré les menaces d'excommunication, l'attrait des Kof ha Kof était souvent plus fort.

Pratique. Jeudi 8 décembre, salle A ; Dumaitre, à 14 h 30. Entrée : être adhérent UTL (50 €). Programme des conférences pour l'année 2005-2006 disponible à la MJC.

■ Permanence d'adjoint

Marie-Claude Audrain, adjointe au maire chargée des affaires sociales, tiendra sa permanence le mercredi 7 décembre, de 10 h à 11 h 30, à la mairie.

Retrouvez notre catalogue de Noël 2005 dans le TV Magazine VENDREDI PROCHAIN



HORLOGER • BIJOUTIER • JOAILLER FABRICANT
Galerie Marchande Cora - PACE - 02 99 85 58 01

■ Stage d'œnologie

Proposé par la MJC, en partenariat avec l'association des Chênes de Vergéal, et animé par M. Bugaret, sommelier œnologue, il se déroulera les

jeudi 8 décembre, jeudi 12 janvier et jeudi 9 février, de 20 à 23 h. Tarif : 65 € + adhésion MJC (6,10 €) ou aux Chênes de Vergéal.

Chavagne

Participation importante des jeunes au Téléthon

Cette année, le Téléthon a été organisé avec quelques associations : l'Espérance, l'USCC, la gym volontaire, l'athlétisme, le foot et la pêche.

Dès vendredi soir, l'école Sainte-Anne a vendu pour 68 € de gâteaux. Le relais pédestre a mobilisé, quant à lui, quelque 115 coureurs et remporté un vif succès auprès des jeunes footballeurs Chavagne-Bréal dont l'effectif tout entier a participé.

De même, le repas en faveur du Téléthon a rassemblé de nombreux convives pour la potée préparée par Emile Truet et servie par les jeunes du foot et du basket. Les vétérans de l'USCC foot, après leur rencontre contre le club de la Sécurité sociale, ont aussi souhaité participer au Téléthon et les deux équipes ont réservé leur repas auprès des organisateurs de la soirée.

Un lâcher de 850 ballons a eu lieu à 16 h 30, malgré le vent. Enfin, à cette forte participation s'ajoute un enduro «carpes» organisé par la Gaulle chavagnaise qui a rapporté



Le relais a rassemblé de nombreux jeunes.

1 300 € en faveur du Téléthon (participation de 12 équipes de 2 personnes).

■ Club cyclo et VTT

Assemblée générale vendredi 9, à 20 h 30, à l'Espace Chateaubriand. Également signature des licences et commande des équipements VTT.

■ Contrat éducatif local

Réunion jeudi 8, à 20 h 30, à l'Entre-Deux-Rives. Les acteurs éducatifs locaux devront formaliser la mise en œuvre du projet éducatif, en arrêtant les moyens et les priorités et plus particulièrement celles de 2006. Le maire, les adjoints en charge du dossier et Stéphane Masson sont à la disposition des Chavagnais.

■ Assemblée générale de l'Espérance

L'association sportive et culturelle Espérance de Chavagne invite ses adhérents à l'assemblée générale de vendredi 9, à 20 h, salle multi-activités de l'Espérance. Sera présenté le compte rendu moral et financier soumis à l'approbation et il sera procédé au renouvellement du tiers sortant.

Gévezé

Sainte-Barbe : trois sapeurs-pompiers décorés

Dimanche, Paul Cordonnier, maire, Philippe Rouault, député, le président du SDIS (service départemental incendie et secours) et de nombreux Gévezéens ont pris part au centre de secours, avec les pompiers, à la Sainte-Barbe. Un jour de fête et de bilan. L'an passé, les hommes sous le commandement du major Louis Rué ont été appelés 427 fois contre 513 en 2004. Une baisse qui s'explique par la diminution des interventions pour destruction de nids d'apicés. Sauf situation urgente, ces interventions sont maintenant confiées à des entreprises privées. «**Désormais, les appels de secours sont mieux filtrés et nos déplacements ont toujours un caractère d'urgence. Nous sommes intervenus lors du plan rouge pour un accident de car scolaire ainsi que pour des accidents de la circulation sur la D 27, avec plusieurs victimes. Le nombre d'incendies diminue. En revanche, ils sont de longues durées : huit heures pour un feu de ferme à Parthenay. Pour une scierie en flamme, nous sommes intervenus durant dix heures**», annonce Louis Rué tout en précisant qu'un infirmier, Yohan Rué, les a rejoints, «**constituant un appui pour les sapeurs. 70 % des interven-**



De gauche à droite : Michel Oleron, Daniel Lambard et Jean-Pierre Denuel, les trois décorés, lors de la cérémonie de la Sainte-Barbe.

tions ont lieu dans la journée. Aussi, nous recrutons hommes et femmes, présents sur la commune et ayant de la disponibilité en journée».

Le centre de secours devra, d'ailleurs, pour accueillir les femmes s'équiper de vestiaires et faire une mise aux normes des locaux. Lors de son discours, le maire a annoncé la création d'un syndicat

intercommunal, regroupant les communes d'intervention du centre de Gévezé.

Lors de l'année, Philippe Hirel, Loïc Duchesne, Mickael Gardin et Michel Riaux ont été promus caporal. Jean-Pierre Denuel a été décoré pour 25 ans de service, Michel Oleron pour 20 ans de service et Daniel Lambard, 24 ans de service, a été promu adjudant.

Vezin-le-Coquet

Des illuminations de Noël plus économes

L'entreprise rennaise de signalisation en a terminé avec les décorations et les guirlandes de Noël dans les arbres et lampadaires du centre-bourg. Innovation de taille, cette année, avec des diodes qui remplacent les ampoules et dont la caractéristique est d'être très économe en énergie.

Fin aussi la corvée de changement d'ampoules, si bien qu'au bout du compte, l'économie réalisée en électricité et main-d'œuvre sera d'environ 1 500 €. Il faudra donc cinq ans pour amortir l'investissement créé pour l'achat du nouveau matériel.

■ Aménagement de la commune

Lundi 12, à 20 h 30, salle polyvalente derrière la mairie, réunion publique sur l'aménagement de la rue des Viollettes, sur le plan de déplacement communal pour les piétons, vélos et automobiles.



Le fronton de la mairie a revêtu, lui aussi, sa parure de Noël constituée de centaines de diodes beaucoup moins voraces en énergie.

■ Noël de l'école Notre-Dame

Dimanche 11, à 14 h, cabaret à la salle des fêtes, organisé par les parents d'élèves (Apel et Super V).

Le Téléthon sur tous les fronts



La randonnée pédestre a attiré près de quarante personnes et plus de trois cents spectateurs ont ri du Père Noël d'Hervé Billy.

Les Vezinois ont apporté leur soutien à l'association française qui lutte contre la maladie neuromusculaire qu'est la myopathie. Ils ont, tantôt, couru, soulevé de la fonte, joué au foot, taquiné le cochonnet, randonné, beloté, applaudi au théâtre et rêvé de Bécassine en achetant leur ticket de tombola. L'unique lot a été remporté par Mar-

guerite Fontaine (La Ménardière en Vezin). Les associations organisatrices (Bilode, AJV, Pétaque club, Vieux amis, Vezin activité loisir et l'Association culturelle Hermitage-Vezin-Breteil) se réuniront autour de Loïc Belhomme, l'animateur jeunesse, pour présenter les comptes de ce Téléthon 2005.